

A Quantitative Framework for the Euro-Dollar System, par
KLAUS FRIEDRICH. Une brochure, 6 po. x 9, 39 pages. Collection
« Princeton Studies in International Finance », numéro 26 —
PRINCETON UNIVERSITY, 1970

Volume 47, numéro 4, janvier–mars 1972

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1003825ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1003825ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

HEC Montréal

ISSN

0001-771X (imprimé)

1710-3991 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce compte rendu

(1972). Compte rendu de [*A Quantitative Framework for the Euro-Dollar System*, par KLAUS FRIEDRICH. Une brochure, 6 po. x 9, 39 pages. Collection « Princeton Studies in International Finance », numéro 26 — PRINCETON UNIVERSITY, 1970]. *L'Actualité économique*, 47(4), 764–764.
<https://doi.org/10.7202/1003825ar>

dire, dans un premier chapitre, à la politique d'aménagement du territoire et d'équipement urbain et, dans un deuxième chapitre, aux sociétés d'économie mixte régionales et locales.

La gestion financière des entreprises, par GASTON DÉFOSSÉ. Vol. 1 : Théorie du financement des entreprises ; Vol. 2 : Technique des opérations financières. 2 vols, 6¼ po. x 9½, brochés, 280 et 381 pages. Collection « Systèmes-Décisions ». — PRESSES UNIVERSITAIRES DE FRANCE, Paris, 1970 et 1971.

Dans son premier volume, l'auteur traite d'abord du fonctionnement de l'entreprise ainsi que de ses besoins et de ses ressources. Il traite, ensuite, de la structure financière d'une entreprise, des variations du capital social, de l'auto-financement, du crédit à long terme, à moyen terme et à court terme. Son ouvrage se termine sur les programmes financiers et la trésorerie.

Quant au deuxième volume, il porte essentiellement sur les variations du capital social, les parts des fondateurs et les obligations.

Perspectives économiques de l'O.C.D.E. Une brochure, 8 po. x 10¾, 80 pages. — O.C.D.E., Paris, 1970.

Cet ouvrage contient une analyse de la conjoncture et de la balance des paiements d'un certain nombre de pays membres de l'O.C.D.E. De plus, chacun des pays suivants est l'objet d'une analyse spéciale : France, Allemagne, Italie, Royaume-Uni, États-Unis, Canada, Japon. Il faut aussi mentionner l'existence d'une annexe publiée séparément et intitulée *Études spéciales*. Cette annexe contient, d'abord, une analyse de la concurrence sur les marchés extérieurs et intérieurs, puis, le modèle des échanges de l'O.C.D.E. version 1970. La première étude a été faite par Raoul Gross et Michael Keating, alors que la seconde l'a été par Frans Meyer-zu-Schlochtern et Akira Kajima.

A Quantitative Framework for the Euro-Dollar System, par KLAUS FRIEDRICH. Une brochure, 6 po. x 9, 39 pages. Collection « Princeton Studies in International Finance », numéro 26. — PRINCETON UNIVERSITY, 1970.

Ce qui frappe le plus, concernant l'euro-dollar, dit l'auteur dans une introduction, c'est qu'on ait tant écrit sur ce sujet alors que si peu de données existent. De nombreux problèmes d'ordre conceptuel et institutionnel se posent. Dans cette étude l'auteur essaie de démontrer que malgré ces difficultés, il est possible d'établir un cadre général utile pour l'analyse d'un certain nombre d'aspects importants du système.

European Monetary Unification for Balanced Growth : A New Approach, par GIOVANNI MAGNIFICO. Une brochure, 6 po. x 9, 46 pages. Collection « Essays in International Finance », numéro 88. — PRINCETON UNIVERSITY, Princeton, 1971.